

construire en vue de la production et de l'exportation des produits pétrochimiques provenant de ses vastes réserves de gaz naturel. En outre, M. Regan a rencontré des hommes d'affaires canadiens qui s'occupent activement des relations commerciales du Canada avec l'Arabie Saoudite.

Le ministre Regan s'est dit satisfait de sa visite, dont le but était l'appui et la promotion des projets canadiens actuels dans les domaines de l'électrification des régions rurales, des services de gestion, des télécommunications ainsi que de la technologie de pointe et des services connexes, projets évalués à environ \$2 milliards. Il a de plus étudié, avec les hauts fonctionnaires de l'Arabie Saoudite, les possibilités dans certains secteurs comme le transport urbain et les produits agricoles. A la fin de sa visite, le Ministre a déclaré: "Je suis persuadé que ma visite favorisera la signature d'un certain nombre de contrats importants au cours des prochains mois." Il a aussi recommandé d'accroître les contacts entre les fonctionnaires et les hommes d'affaires de l'Arabie Saoudite et du Canada. A cet effet, M. Regan a transmis des invitations à Son Excellence Hussein Mansouri, ministre des Communications et à M. Abdul Aziz Al-Zamil, vice-président et administrateur délégué de la Saudi Arabian Basic Industries Corporation (ASBIC), société responsable des deux complexes industriels de Yanbu et de Jubail. Le Ministre a affirmé: "J'ai bon espoir que ces visites auront lieu au cours des prochains mois et que le Canada pourra ainsi démontrer de nouveau qu'il est en mesure de fournir les produits et les services très sophistiqués requis par l'Arabie Saoudite." M. Regan a ajouté qu'il appuyait fortement les missions commerciales canadiennes qui se rendront sous peu en Arabie Saoudite.

Le Ministre a remercié Son Excellence, M. Solaim pour l'accueil très chaleureux qui lui a été réservé, ainsi qu'à sa délégation, tout au long de sa visite en Arabie Saoudite.